鳥栖市立田代中学校だより No. 5



たじろ

《重点目標》公の場で通用する人になる

★ 自主性:自ら挑戦する,自ら行動を起こす。★ 寛容性:仲間の考えに耳を傾け,思いやる。★ 自律性:誠実な心の声にしたがって行動する。

🔌 & 🕒 # 🎇 & 🔾 # 🗟 & 💥

発行日:令和4(2022)年7月20日/発行者(文責):校長 西村 茂樹





七夕の願い

家族の健康,成績向上,希望校への進学・・・中3の七夕の願いには,自分の心にグッと誓うようなリアルな思いがあります。

※ 目標の先にあるもの

大舞台を控えている部活動がありますが、ほとんどの3年生が、この夏で中学校の部活動に"終止符"を打ちます。一

人一人の努力の度合いは異なりますが,約2.5か年に及ぶコロナ禍(下) での練習の日々。声出し・球拾い・練習場の整備や清掃・準備や後片付

けなどと頑張ってきた生徒たち。しかし, その努力 は平等に報われるとは限りません。むしろ, 非情な 結果に終わることの方が多いのです。

夢に届くのも スポーツならば 夢に届かないのも また スポーツである でも 一番大事なことは その夢に向かって 最大限の努力をすること それがスポーツです





歓喜

暑い日差しの中で、汗することの大切さを学んだ。 寒い風の中で、耐えることの大切さを学んだ。 一人じゃなく、みんなで闘うことの大切さを学んだ。 アメリカ国民に尊敬され,フィギュアスケート界で殿堂入りを果たした"ミシェル・クワン"という人がいます。実力と実績がありながら,オリンピックではついに金メダルを獲得できなかった彼女が,引退時に語った言葉です。

失敗や苦労をしながらも、やり遂げた部活動。素晴らしい結果を残せることは何よりですが、「勝つ目標だけ」が最終目的ではありません。今、生徒一人一人の思いを汲みながら、3年間の成長を価値付けしてやること。それが、私たち大人(教師や親)の責務であると

思っています。



公の場で通用 tcas

1日わずか 10 分ほどの清掃時間。でも、その一生懸命に頑張る姿や成長は、きっと誰かが見ていてくれる。



我以外皆教師

自分の考えをもち,互いにそれ を伝えて学び合う。学ぼうとす る心さえあれば,誰からでも学 べるのです。



行動の敬語

高校の先生を教室までご案内。 相手を敬う気持ちは、言葉だけ で示すのではない。伝わってい ますよ! ※進路説明会 7/8



発見する気持ち

「金属の性質を調べる」実験です。予想したことを確かめる。 新たな発見を目指す。そんな気持ちが大切だね。



辞書引き力

言葉の意味が分かる。語源を知る。小中学生の頃の学習では, デジタルではないこの「一手間」が大事なのです!



職場体験学習

「この度お世話に…」と受け入れてくださる事業所への電話。 緊張しますね。職場に行く前から、体験は始まっています。



コミュニティスクール 立ち上げ

今年度から、本校にも「学校運営協議会(コミュニティスクール)」を立ち上げていただきました。「学校教育目標」の達成に向けてご意見をいただきながら、学校・地域・家庭がより連携して「子育て共同体」を目指し、各種教育の機会を充実させていく組織です。市教委から委嘱された構成委員 12 名(学校職員含む)の皆様は、次のとおりです。第2回の会議(7/12)では、授業参観もしていただきました。 ※詳しくは「コミュニティスクール通信」にてお知らせして参ります。No.1 発行済みです。(HP 掲載)

◎ 会長 實松

◎ 副会長 牧崎

◎ コーティネーター 上野

◎ 委員 宮原◎ 委員 今村

様(田代外町区長)

様(鳥栖商工会議所経営研究会理事)

様(田代まちづくり推進センター長)

様(田代中学校 PTA 会長)

様(地域学校協働推進委員、若葉地区まちづくり推進委員)

◎ 学校 校長以下,管理職及び事務職員等7名



防犯訓練

もしも凶器を持った不審者が 学校に侵入したら・・・命がかか っている訓練です。先生方も真 剣に取り組みました。

お礼とお願り

1学期終業に当たり、学校教育へ様々な温かいご理解とご支援をいただきました保護者の皆様、地域の方々に厚く御礼申し上げます。特に、6月後半からのコロナ感染症急拡大に際しては、度々の「緊急通知(お願い)」を発出せねばならず、お忙しい中に多々ご協力をいただきました。改めて感謝申し上げます。

「鳥栖山笠 (7/23~24)」「まつり鳥栖 (7/31)」などが開催され、開放的になりやすい夏。夜の問題行動が起こりやすいのもこの時期です。どうか保護者監督の下で、お子様がトラブルや事故等に巻き込まれることのないよう、ご留意等お願いします。

コロナ感染急拡大の折,ご家族の皆様の 健康と安全を,お祈り申し上げます。



··· お知らせ ··· ··

長年に渡って開催されてきた「鳥栖・基山地区小中学校音楽祭」。ここ数年はコロナ禍により「中止」が続いていましたが、今年度以降、正式に「終止」されることになりました。これまで多くの保護者、地域の方々にご支援とご尽力いただきましたことに、深く感謝申し上げます。



^{令和4年度} 学校教育目標 夢に向かって目標をもち, チャレンジする生徒の育成

